

Notre-Dame-de-Montauban

Le sentier national progresse

Source : Extrait du Courrier de Portneuf, mercredi 21 novembre 2012 / Steeve Alain

Le sentier national est long actuellement de 7,5 km à Notre-Dame-de-Montauban.

Le sentier national grandit peu à peu dans le secteur Notre-Dame-de-Montauban. Les responsables souhaitent la jonction du sentier pédestre avec la région de Portneuf l'an prochain.

Le sentier a été prolongé de 1,5 km l'automne dernier et d'autres travaux d'aménagement sont actuellement en cours entre le lac des Pins et le lac à la Hache à Saint-Ubalde.

L'objectif est de compléter la jonction de 8 km entre les deux lacs en 2013 et il y a environ 3,5 km qui devrait être complété cet automne.

Le sentier se dirigera ensuite vers le lac Carillon puis doit traverser le Parc naturel régional de Portneuf. Des tronçons ont déjà été aménagés dans la vallée Bras-du-Nord à Saint-Raymond.

Le sentier relie le Parc des Chutes-de-Montauban et le lac des Pins. En ajoutant le sentier d'accès et un sentier de jonction pour réaliser une boucle au mont Otis, ce sont 9 km de sentiers en pleine nature qui sont accessibles pour les marcheurs dans la municipalité.

Le Sentier national est réservé aux marcheurs. Lorsque complété, il traversera tout le Québec et le Canada. Plus de 1000 km ont été réalisés jusqu'ici dans la province.

Panneau d'interprétation

Un panneau d'interprétation a été installé près de la passerelle qui mène à la Chute du 5 \$ au Parc des Chutes-de-Montauban.

Le panneau rappelle que la Chute du 5 \$ a plutôt comme nom officiel la « Chute du 9 » puisqu'elle était le 9^e portage pour les colons qui remontaient la rivière depuis Saint-Stanislas.

La rivière Batiscan dont le nom est d'origine amérindienne est longue de 188 km et prend sa source au lac Édouard. Notre-Dame-de-Montauban est le premier village qu'elle traverse.